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第５回 鹿骨小学校・松本小学校 統合に向けた合同会議 議事録（要旨） 

【日 時】 

令和 5年 10月 26日（木）18時 30分～19時 15分 

 

【場 所】 

鹿骨小学校 会議室 

 

【説明内容】 

１ 校名案選定結果について 

・公募により集まった校名案 268 件・129 案の中から、前回の合同会議にて 6 案を選出後、教育委

員会で協議を行い、最終候補として『鹿骨松本』が選ばれた。今後、区議会の議決を経て正式決

定となる。最終候補が決まったことを受けて、11月 6日に両校の児童への周知後、町会自治会掲

示板への掲示、区ＨＰなどで公表予定とする。 

 

２ 統合にかかる諸課題について  

・校名案の検討が一段落し、今後、校章・校歌・学用品の検討に進んでいくこととする。 

 

３ 今後の会議体の進め方について 

・学校主体で新しい校章・校歌・学用品などについて具体的な検討を行っていくため、学校と PTA

関係者で組織される『統合準備委員会』を設置する。学校からは主幹教諭、PTA からは役員が引

き続き参加予定とする。第 1 回目は 12 月 5 日開催を予定とし、統合後の学校運営の詳細を検討

する学校部会、PTA 規則や予算などを検討する PTA 部会を順次検討開始する。各部会を総括する

のが統合準備委員会となり、会の中で進捗や課題を共有していく。 

 

４ 統合準備委員会における検討事項について 

・校章・校歌・学用品の制作に向けたスケジュールを確認。 

・校章は来年の 4月までに制作予定とする。まずは、両校を中心に意見を出し合い、案を作成する。

候補の中から最終案として統合準備委員会で決定をする。 

・校歌は来年度中に制作し、お披露目のタイミング、児童の練習期間を視野に入れて計画する。ま

た、校名公募時に寄せられた意味・想い、地域の特色などをふまえて考えていく。作詞・作曲に

関しては、両校関係者でどなたに依頼するかを検討していく。 

・学用品は来年度の 1年生から 5年生を対象に、買い替えが想定される通学帽を支給予定とし、現

行品が引き続き使えるものは支給対象外とする。統合後リニューアルされる学用品についてはサ

イズアップの際に各世帯で購入するよう案内するが、体育着については校章の扱いをどうするか

が課題である。通学帽は統合前に配布する必要があるため、来年の夏までにサイズ調査を終え、

発注する予定である。 
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【意見交換内容】 

・通学帽に校章がない学校はあるのか。 

⇒校章を入れていない学校もある。他県では通学帽自体がない学校もある。通学帽作成の有無や校章

の有無など、これから両校で話し合い検討を進めたい。（事務局） 

 

・今後の会議体となる第 1回目の統合準備委員会の際に校章デザインの案を提示できればと考えている。

何かアイデアがあれば学校を通じて提案してほしい。（事務局） 

 

・PTA 部会は来年から具体的に課題を洗い出し、統合後の予算や行事予定の調整等を行う必要がある。

（事務局） 

 

・学用品に関する業者の選定はどういった基準で行うのか。 

⇒現在の学用品は両校とも同一の製造元、販売元であるため、製作、販売が可能であれば引き続き依

頼する予定である。（事務局） 

 

・校名が無事に決まって安心した。校章や校歌など次の検討に進めていただきたい。 

 

以上  


